



Buscan dar más impulso a la robótica

EL UNIVERSAL

Naucalpan, Méx.- La robótica es un área que debe impulsarse y que va a crecer, aseguró Alejandro Aceves López, presidente de la Federación Mexicana de Robótica.

El Séptimo Torneo Mexicano de Robótica se efectuó en instalaciones del Centro de Estudios Municipales y Metropolitanos de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán, de la UNAM, en Naucalpan.

“El objetivo más amplio de la Federación es impulsar la Robótica en México”, mencionó Aceves López.

En el torneo participaron más de mil 200 alumnos de primaria a posgrado de 114 instituciones educativas de todo el país, quienes integraron equipos y compitieron en 11 categorías divididas en cuatro secciones: RoboCup Junior (RCJ), Latin American Robotics Council (LARC), Limpiadores de Playa y RoboCup Major.

Aceves López dijo que este tipo de torneos “hace soñar” a los jóvenes, quienes establecen metas y las cumplen, pues “los de preparatoria ven lo que hacen los de posgrado”.

Añadió que busca que el evento sea realmente nacional, por lo que se ha realizado en diversas sedes, como Puebla, Guadalajara y Estado de México, en tanto que la del próximo año se definirá por convocatoria.